

ECONOMÍA

Mayo 08 De 2023 - 04:56 P. M.

¿Qué tan convenientes es vender gasolina a precios diferenciales?

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, manifestó que el Gobierno estudia esta medida frente al alto costo de la tarifa del combustible.



Gasolina

ARCHIVO EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

Este domingo, tras finalizar las reuniones del Gobierno colombiano en su gira por Portugal, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, manifestó que se revisará la metodología con la cual se fija el precio de la gasolina en Colombia, porque *"la forma en la que está construida hace que toda la gasolina se valore con el precio internacional"*.

(Precios de la gasolina: Minhacienda pide calma y analizará propuestas).

Además, la funcionaria dijo que se contemplan precios diferenciales del combustible para no subsidiar a grandes consumidores.

Según la Ministra Vélez, **ya se instalaron mesas técnicas con el Ministerio de Hacienda y Ecopetrol, para hacer una revisión integral en busca de reducir el costo del combustible en el país.**

Sin embargo, varios expertos han manifestado su preocupación por esta medida que resultaría inconveniente, pues traería males más graves como problemas de desvíos y contrabando.

Lo más leído

1. El dólar en Colombia cayó y se negoció por menos de 4.500 pesos
2. Lo que puede pasar si Estados Unidos entra en default financiero
3. Crece la desaprobación del presidente Petro y ya llegó al 61 %
4. Empleo de Estados Unidos eleva posibilidad de alzas en tasas
5. Dólar cerró la semana por debajo de \$4.600
6. Termina gira de Petro por España y Portugal: así concluye

Mis Portales



EL TIEMPO

Precio de la gasolina: Gobierno revisa fórmula para tener tarifas diferenciales



MOTOR

Precio de la gasolina aumenta 600 pesos en Colombia

Además advierten que crear una tarifa diferencial en el precio de la gasolina, significaría en la práctica, un sacrificio de impuestos.

(Ministra de Minas anuncia medidas ante alto precio de la gasolina).

"Fijar un precio de la gasolina inferior al internacional equivale a sacrificar recaudo tributario y es incoherente con la agenda de sostenibilidad ambiental. No tiene ningún sentido subsidiar el consumo de un combustible fósil", dijo Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, tras el anuncio de la ministra.

Por su parte, Tomás González, exministro de Minas y Energía y director del Centro Regional de Estudios de Energía, dijo que vender la misma gasolina a diferentes precios podría estimular el contrabando como ocurre actualmente en zona de frontera, con múltiples consecuencias económicas y sociales.

Agrega que aunque subir el precio de la gasolina es impopular, es necesario hacerlo "porque nos estamos gastando demasiada plata en subsidios a los combustibles, plata que necesitamos para temas sociales mucho más urgentes", dijo González, en una entrevista en Caracol Radio.

(Así está compuesta la fórmula del precio de la gasolina en Colombia).

A quien tampoco le suena la propuesta planteada por la ministra Vélez de cambiar la fórmula de la gasolina es al exministro de Hacienda José Antonio Ocampo, pues esto sencillamente le traería menos utilidades a **Ecopetrol**.

Así mismo, el ministro de Hacienda Ricardo Bonilla sostuvo que las propuestas sobre los precios de la gasolina deben girar en torno a tres ítems: **mantener la sostenibilidad fiscal del país, mantener los ingresos que se reciben de Ecopetrol y sostener la estabilidad financiera de Ecopetrol**.

Ante eso pidió calma y que se evalúen las propuestas bajo los tres criterios antes mencionados.

"Es necesario que evaluemos, entre Ministerio de Minas, Ministerio de Hacienda, **Ecopetrol** y la Comisión de la Regla Fiscal, la composición de precios del combustible y cómo está la caracterización de los subsidio (...). El objetivo es que hagamos mesas técnicas y que de ahí salgan varias propuestas para ver cuáles se pueden implementar", aseguró Bonilla.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Razones para comprar vivienda en el centro de Bogotá



La fecha límite para pagar el impuesto predial con descuento



El 88% de hogares estrato alto no tienen apetito por comprar vivienda



Cuatro consejos para que no lo reporten en una central de riesgo





¿Cuánto vale mi coche? Eche un vistazo aquí (quizá se sorprenda)

averiguar el valor en unos clics de coches y motos

Autos | Anuncios de búsqueda | Patrocinado

[Haz clic aquí](#)

La hermana de Nicolás Petro se le fue encima a Laura Ojeda

News Sphere | Patrocinado

